

**Herzliche Einladung zur  
10. Jahresversammlung vom Samstag, 15. März 2025 um  
15.00 Uhr im Evangelischen Kirchgemeindehaus Wil  
an der Toggenburgerstrasse 50, 9500 Wil**

Nach den üblichen Traktanden und einer Pause bei Kaffee und Kuchen, wird uns Marie-Louise Weissenböck, Europa Regionaldirektorin von C4I und Vorstandsmitglied bei Christen an der Seite Israels Schweiz von Ihrer Solidaritätsreise im November in Israel erzählen und Bilder zeigen. Sie leitete eine Gruppe von ca 15 Personen aus Österreich. Sie leisteten viel praktische Hilfe und durften Trost spenden und den Menschen zeigen, dass sich Christen zu Israel stellen.



Foto Marie-Louise Weissenböck privat

Gerade in dieser schweren Zeit für Israel ist es wichtig aus erster Hand informiert zu werden. Wo und wie können wir uns zu Israel und dem jüdischen Volk stellen. Viele offene Fragen finden hier Antworten. Der Besuch unserer Versammlung ist eine gute Gelegenheit unsere Arbeit kennen zu lernen.

Der Anlass wird von einer Harfengruppe, unter der Leitung von Brigitte Secka, umrahmt.

Ich freue mich Sie bei unserer Versammlung persönlich zu begrüßen.

Theodor Zingg  
Präsident

Allfällige Fragen unter [info@israelaktuell.ch](mailto:info@israelaktuell.ch) oder Tel.079 753 39 20